

Bureau restreint

Relevé de validation Bureau restreint du 23 juin 2008

Etaient présents lors de la séance :

ULP : Yves Larnet, Sylvie Lefèvre-Dalbin

UMB : Christian Civardi, Michel Deneken

URS : Dominique D'Ambra, Claudine Wernert,

Inter-U : Florent Baulieu, Anne Goudot, Josette Soulas

Rapporteurs : Anne Goudot, Florent Baulieu

Le compte rendu de la séance et les documents instruits sont disponibles sur le site intranet du projet.

Le bureau restreint du lundi 23 juin 2008 a validé les points suivants :

Conduite globale du projet

- ▶ **Préparation de la venue du DGES Bernard Saint Girons** : Une nouvelle proposition de programme est élaborée en séance suite aux échanges avec la DGES. Cette proposition sera transmise aux présidents (voir annexe 1).
- ▶ **Séminaire « Elus du personnel »** : Une demande a été formulée d'élargir les séminaires « Conduite de projets UdS aux élus du personnel ». Ces séminaires ayant pour objectif de permettre la formation des chefs de projets à la conduite de projet, et l'échange de pratiques et d'informations entre ceux-ci, les membres présents conviennent que ces séminaires doivent conserver leur dimension de « séminaires de travail » et rester ciblés sur les chefs de projet. Ils soulignent par ailleurs que ces séminaires sont retransmis sur le site intranet, et que tous les personnels peuvent donc accéder à leur contenu. Les participants proposent de répondre à la demande des élus du personnel (CA, CS, CEVU, CTP), qu'ils trouvent légitime, en organisant un séminaire de présentation des résultats du projet à leur intention. Cette proposition sera soumise aux présidents lors du CP du 7 juillet, dans l'optique de la tenue d'un premier séminaire en septembre.
- ▶ **Séminaires « Directeurs de composantes »** : Au cours du travail d'accompagnement du cadrage des projets effectué par la cellule de coordination, il est apparu que plusieurs chefs de projet envisagent d'organiser une consultation des directeurs de composantes par le biais d'organisation de réunions thématiques. Pour éviter un effet de saturation en automne, il est proposé d'organiser à échéances régulières un séminaire des directeurs de composantes, où seront abordés les différentes questions émergentes du portefeuille de projets et les concernant.
- ▶ **Recrutement du Directeur des Services Informatiques** : Un jury de recrutement pour le poste de DSI sera organisé le 8 et 9 juillet. Ce jury, sur la proposition de Catherine Mongenet, et avec la validation du bureau restreint, sera composé de deux experts métiers, d'un consultant du cabinet Voirin, d'un Secrétaire Général, et d'un représentant de chaque université. Catherine Mongenet représentera l'ULP dans ce jury.

Questions diverses relatives aux projets

- ▶ **Sport** : Un cadrage du projet « Mise en place d'un service des sports » est attendu. Il sera traité en priorité, compte tenu de la nécessité, pour le projet BVE, de connaître les orientations prises sur ce projet.
- ▶ **Collégiums** : Les responsables du projet « Mise en place des Collégiums » seront invités aux réunions de la commission « Collégiums », issue du groupe Organisation et Gouvernance, afin de coordonner le travail sur les contours et les modalités de fonctionnement des Collégiums.
- ▶ **IUFM** : Le projet « Intégration de l'IUFM » est retiré du lot « Mise en place de la structure à trois niveaux », en l'absence d'une corrélation directe avec les 4 autres projets de ce lot (Mise en place des collégiums, Articulation centre/périphérie, Préparation de l'organigramme, Principes de gestion) qui forment quant à eux un ensemble nécessitant une coordination spécifique. Il constitue par contre toujours un projet identifié dans le domaine Gouvernance et organisation du portefeuille de projets.
- ▶ **Messagerie et ENT** : Suite à un échange avec C. Mongenet, sollicité par les membres du bureau restreint suite aux problèmes rencontrés dans l'utilisation de la messagerie intégrée à l'ENT (notamment à l'URS), les membres présents conviennent de soutenir le principe de l'utilisation d'un logiciel de messagerie indépendant de l'ENT, jusqu'à résolution des problèmes liés à celui-ci

Points à prévoir pour la séance du 30 juin:

- ▶ Questionnaire Maison de la Culture
- ▶ Compte rendu spontané Art, science et technologie
- ▶ Note sur l'organigramme DPI
- ▶ Instruction du projet « Mise en place d'un service des sports »

Annexe 1

